



Jean Sulpice, le nouveau voisin « amoureux du Roc de Chère »

Talloires-Montmin

G.B.

Talloirien depuis quelques mois, Jean Sulpice peut contempler la silhouette du Roc de Chère par tout temps. « Nous sommes voisins ! » lance-t-il de son regard espiègle qui ne cesse de s'étonner joyeusement de découverte en découverte. « J'y vais presque tous les matins, j'adore y courir, j'aime apprivoiser cette montagne ». Pour le jeune homme connecté en permanence sur le monde, se promener dans le massif constitue un « lieu de ressourcement, de redécouverte de soi ». Préserver l'endroit est « essentiel, c'est éviter que le climat ne se détériore, que la main de l'homme ne le détruise. » Éviter la pollution, « c'est permettre à la montagne de se régénérer ». Voilà une vision qu'il partage avec le sénateur de Haute-Savoie, Cyril Pellevat, membre de la commission du développement durable. Pour eux, développement et protection ne sont pas antinomiques puisqu'ils sont les deux pôles d'un monde équilibré.



0PYaZsd774Qp9vOwwS-mL_PyjU7Li1sVIB1sQ7wQMq7GM-NA2DL4pca0wEx9LCCOTNj